



Herbstferienbrief 2025 – Mittwochsgruppen

Liebe Eltern, liebe Kinder.

Das Musikschuljahr 2025/2026 hat erfolgreich gestartet. Die ersten 6 Wochen Unterricht sind vergangen und die „alten Schüler“ haben sich gut in ihren neuen Kursen eingelebt und wir durften auch viele „neue Schüler“ bei uns begrüßen. Wie im Jahreskalender beschrieben, erhaltet ihr nun euren ersten „Newsletter“: Denn immer zu den Ferien geht ein Infobrief mit den aktuellen Neuigkeiten/Terminen raus...

1. Vom 27.10. – 02.11.25 sind Herbstferien

(siehe Jahreskalender, Seite 6). Hier findet kein Präsenz/ kein Videounterricht statt, dafür aber unsere jährliche Halloweenparty mit dem Licherlauf für Unicef:

2. Halloweenparty am Donnerstag, den 30.10.25

Ablauf: 15:00 Uhr – 18:00 Uhr Vorprogramm/ Internes Spiel & Bastelangebot ohne Eltern für max.15 Kinder im Alter von 4 - 10 Jahren (Nur Kinder, die bereits in einen Kurs ohne Eltern gehen. Für das Vorprogramm sind aktuell noch Plätze frei).

Kosten: 20,00 € (incl. Betreuungsgebühr, Materialgebühr und 5,00 € Spende an Unicef)

Ab 18:00 Uhr: **Licherlauf für Unicef - offen für Jeden!!!** Die Kinder des Vorprogrammes laufen mit ihren Familienmitgliedern den jährlichen Licherlauf, und hier können auch alle anderen, die Lust haben, dazu kommen. Hierfür bitte eine Laterne oder ein leuchtendes Glas mitbringen. Wir laufen eine Runde durch Wollmatingen und gehen dann auf den Schulhof der Wollmatinger Grundschule. Dort „tanzen“ wir um die Unicef-Spendendose herum und sammeln weitere Spenden und plündern das Buffet.

Mitzubringen: Wer mag passende Verkleidung und was Süßes/Saures fürs Buffet.

Anmeldung über WhatsApp: 0175/8720330

3. Musicalfilmschnitt

In den Herbstferien wird intensiv am Zusammenschnitt des Musicalfilmes gearbeitet (siehe Seite 5 im Jahreskalender). Der Film wird am **Sonntag, den 07. Dezember im Zebrokino** gezeigt.

Ab Montag, 17.11. sind die Karten hierfür in der Musik-Insel erhältlich.

4. Fortbildungswöche

Am Mittwoch, den 05.11. ist ein Fortbildungstag, und es findet kein Präsenzunterricht in der Musik-Insel statt. Aber natürlich erhaltet ihr trotzdem Unterricht in Form unseres tollen Insel-TVs 😊

Bitte schaut also am Mittwoch, den 05.11. auch alle in euren Kanal, denn in der Woche darauf wird am Inhalt der folgenden Stunde weitergearbeitet.

5. Finale bdfm Musikschulwettbewerb in Berlin

Von über 400 teilnahmeberechtigten Musikschulen des BDFM (Bundesverband der freien Musikschulen) ist die Musik-Insel mit 11 weiteren im „Finale“ gelandet und zur Preisverleihung nach Berlin eingeladen, die im Rahmen des jährlichen, großen Musikschulforums stattfindet (siehe Jahreskalender Seite 7)

<https://www.bdfm-musikschulpreis.de/>

6. Hallo Weihnachtszeit!

Nach den Herbstferien beginnen wie gewohnt die Vorbereitungen auf die jährlichen Weihnachtsaufführungen.

Die Musikater, die Indianer, die Flötenlillis, die Rhythmuskids und die Studiokids haben ihre Aufführung in der letzten Stunde vor den Weihnachtsferien in der Musik-Insel auf unserer eigenen, kleinen Bühne. (Siehe Jahreskalender Seite 8)

Die Flamingos, der Musicalchor, und die Affenbande dürfen gemeinsam am 14. Dezember das jährliche Weihnachtstheater im KULA (Kulturladen in der Cherisykaserne) aufführen.

Und die Bim & Bam Kinder führen natürlich noch nichts vor, erleben mit ihren Eltern aber auch eine schöne Weihnachtszeit in den Gruppen...

7. Das Insel-TV, das Stundenprotokoll und der Jahreskalender

Die Musik-Insel zeichnet sich vor allem durch ihren unvergleichbaren Service aus: Jede Woche könnt ihr im „Insel-TV“ nachschauen, was wir im Unterricht gemacht haben- absolut einzigartig!

Genauso einzigartig: Das „Stundenprotokoll“. Hier könnt ihr ebenfalls immer sehen, was im Unterricht gemacht wurde, wann Unterricht stattgefunden hat usw. Ihr findet das Stundenprotokoll in der „digitalen schlaue Mappe“ auf der Internetseite: www.Musik-Insel-Konstanz.de (Dort auf dem Notenständer auf die schlaue Mappe klicken, dann den Tag auswählen, dann das Stundenprotokoll).

Und zudem habt ihr ja jetzt schon das ganze Schuljahr mit dem „Jahreskalender“ im Überblick 😊

Diese Dinge sind wahnsinnig arbeitsintensiv für mich! Bitte nutzt sie daher auch alle...



Soweit, das war's mit den aktuellen News. Jetzt wünsche ich Euch erst mal schöne Herbstferien und vielleicht sehen wir uns ja beim Lichterlauf für Unicef...? Herzliche Grüße, eure Nadja.